RUTIGLÄNDER

DIE ZEITUNG FOR ADELBODEN, AESCHI, FRUTIGEN, KANDERGRUND, KANDERSTEG, KRATTIGEN UND REICHENBACH

Frutigländer 3714 Frutigen 033/ 672 11 33 www.frutiglaender.ch Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 4'012 Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 9 Fläche: 67'151 mm2 Auftrag: 1077450

Referenz: 71617772 Ausschnitt Seite: 1/2

B - Hängegleitersport

Sie haben das grosse Ziel vor Augen

MICHAEL SCHINNERLING

GLEITSCHIRM Patrick von Känel und Sepp Inniger kennen sich seit 22 Jahren. Inniger nahm sich von Känel zum Vorbild, heute begegnen sie sich auf Augenhöhe. Von Känel startet am 16. Juni 2019 beim Abenteuerrennen X-Alps als Pilot und Inniger als sein Supporter.

Kataloge lagen auf dem Tisch, Sepp Inniger und Patrick von Känel schauten sich interessiert Sonnenbrillen an. Eines der ersten Sponsorengespräche war angesagt. Etwas später bekamen sie neue Brillen, die sie fortan werbewirksam tragen werden. Dies sind die angenehmen Seiten der neuen Herausforderung, des X-Alps-Rennens vom Juni 2019 - eine grosse Aufgabe, für die es noch viel zu tun gibt. Seit Ende Oktober weiss von Känel, dass er dabei ist. «Ich hatte enorme Freude, als die Zusage kam.» Die Teilnahme wird zum einen dank der hervorragenden Leistungen an Wettkämpfen und zum anderen wegen der Flugerfahrung von Känels möglich. «Hinzu kam, dass ich als Testpilot arbeite und Risiken gut abschätzen kann», erklärt er.

Maurer ist Mentor und Vorbild

Von Känel und Inniger hatten das «Hike & Fly»-Rennen in Italien hinter Chrigel Maurer gewonnen. «Da war uns klar,

dass wir uns für die X-Alps bewerben. chen müsste.» Inniger selbst ist mit sei-Wir verloren aber kein Wort darüber», so von Känel. Das Feuer für «Hike & Fly» hat Maurer in den beiden entzündet. Maurer ist in dieser Disziplin Vorbild, Lehrer, Mentor und so etwas wie ein wandelndes Lexikon. «Wir dürfen viel von ihm lernen und bekamen wertvolle Hinweise, wie was am besten abläuft», so Inniger. Für beide gilt es nun, sich fit zu machen - dies mit Besuchen im Fitnesscenter und durch vermehrte Teilnahmen an Skitouren wie dem Skimara in Kandersteg. Auch muss ein passendes Fahrzeug organisiert werden. Neben Inniger wird auch Fritz von Känel seinen Sohn als Supporter ans härteste Rennen der Welt begleiten. «Mein Vater wird fürs Kochen zuständig sein, damit Sepp sich voll auf mich konzentrieren kann», so Patrick von Känel.

Es wird geplant und getüftelt

Die Strecke der X-Alps 2019 ist zum Teil schon bekannt. Bis jetzt weiss man, dass die Route von Salzburg über die Schweiz nach Monaco führen wird. Inniger wird für die Logistik am Boden und die Routen zuständig sein. «Sobald ich weiss, wo Patrick landen wird, suche ich die idealste Route für ihn raus.» Von Känel weiss das zu schätzen: «Sepp kann mir so wertvolle Zeit ersparen, die ich verlieren würde, wenn ich alles selber maner Rolle als Supporter zufrieden. Er könne sich nicht vorstellen, von Känels Rolle einzunehmen.

«Früher flog ich alleine. Sepp, der jünger ist, schaute mir zu. Heute dürfen wir dieses Abenteuer zusammen bestreiten», freut sich der Pilot. Die beiden schätzen einander sehr. «Ich kann mich zu 100 Prozent auf Sepp verlassen und weiss, dass jede Entscheidung gut durchdacht ist», so von Känel. Auch Chrigel Maurer freut sich über die beiden Newcomer. Nun gilt es, sich die Routen anzuschauen und nichts dem Zufall zu überlassen. Dazu gehört auch die Erstellung eines Fitnessplans und die Mithilfe des Mentaltrainers Thomas Theurillat.

Immer in Schweizer Hand

Es war 2009, als Maurer in seinem ersten Rennen die Strecke von 818 km mit einem neuen Rekord von 9 Tagen, 23 Std und 54 Minuten absolvierte. Er löste damals den Seriensieger Alex Hofer ab. Seitdem hat Maurer alle fünf folgenden X-Alps gewonnen. Kommt es nun zu einer ähnlichen Überraschung im 2019? Von Känel ist der zweitjüngste Teilnehmer, seit es das X-Alps-Rennen gibt. Es findet zum neunten Mal statt, und bisher haben nur Schweizer gewonnen.

Bericht Seite: 3/20



FRUTIGLÄNDER



Frutigländer 3714 Frutigen 033/ 672 11 33 www.frutiglaender.ch

Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 4'012 Erscheinungsweise: 2x wöchentlich

Seite: 9 Fläche: 67'151 mm² Auftrag: 1077450 Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 71617772 Ausschnitt Seite: 2/2

B - Hängegleitersport



Als Patrick von Känel (links) und Sepp Inniger erfuhren, dass sie am X-Alps-Rennen teilnehmen dürfen, war die Freude gross.

BILD MICHAEL SCHINNERLING

FRUTIGLÄNDER

DIE ZEITUNG FOR ADELBODEN, AESCHI, FRUTIGEN, KANDERGRUND, KANDERSTEG, KRATTIGEN UND REICHENBACH

Frutigländer 3714 Frutigen 033/ 672 11 33 www.frutiglaender.ch Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 4'012 Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 1 Fläche: 1'873 mm² Auftrag: 1077450 Themen-Nr.: 048.002 Referenz: 71617769 Ausschnitt Seite: 1/1

Bericht Seite: 5/20

B - Hängegleitersport

Aufstrebender Pilot



Gleitschirmpilot Patrick von Känel startet im nächsten Sommer zum ersten Mal bei den X-Alps.

